

making ERASMUS

video competition

#14.04.2017

EASD de Zamora

Con motivo del 30 aniversario del programa Erasmus, La Escuela de Arte y Superior de Diseño de Zamora, en el marco del programa Erasmus+, convoca un concurso de video titulado: "Making Erasmus"

TEMA

El objetivo de este concurso de testimonios de movilidades realizadas en el marco del programa Erasmus es reflejar la experiencia vivida por los estudiantes, así como plasmar la visión en los distintos aspectos de la vida en el país de destino: relaciones sociales, actividades de tiempo libre, la idiosincrasia del país, cultura académica o profesional, la ciudad, el clima, la calle, el arte, la gastronomía, las costumbres, etc., a través de un vídeo que exprese la visión personal del participante.

PARTICIPANTES

Podrán participar todos los estudiantes que hayan disfrutado de una movilidad de estudios o de prácticas en la Escuela de Arte y Superior de Diseño de Zamora desde el curso 2008-2009, así como aquellas que estén en curso.

PLAZOS

La fecha límite de admisión de los vídeos será hasta las 14:00 horas del día 14 de abril de 2017

PRESENTACIÓN

Cada estudiante podrá presentar un único vídeo que deberá ser original, de autoría propia e inédito. siendo responsabilidad de su autor, cualquier reclamación que pueda producirse en relación con la autoría por razones de plagio o cualquier otra figura punible. Se declararán nulos, y por tanto fuera de concurso, todos los trabajos que no se presenten en los formatos recogidos en estas Bases o que no sean originales.

El vídeo podrá incluir montajes de fotografías combinados con grabaciones de vídeo. En este caso se valorará la creatividad en la edición del mismo.

En caso de incluir banda sonora, ésta debe estar libre de derechos o contar con una autorización explícita del detentor de los derechos para su utilización en el vídeo presentado.

Los vídeos deberán presentarse en formato MP4; no podrán superar los 25 MB de capacidad; y tendrán una duración mínima de 50 segundos y máxima de 3 minutos, incluidos los títulos de créditos si los hubiere. Si las tomas se han hecho con un dispositivo móvil, éstas deberán estar colocadas en horizontal.

Se rechazarán todas aquellas creaciones cuyo contenido incluya escenas violentas, sexistas, racistas o que vulneren los derechos fundamentales de las personas.

El archivo se enviará al correo electrónico de la EASD de Zamora indicando en el asunto: "Making Erasmus".

49006433@educa.jcyl.es

Se incorporará así mismo la siguiente información del participante: Nombre y apellidos, tipo y curso en el que realizó la movilidad, teléfono móvil, y correo electrónico de contacto.

Todos los archivos que superen los 2 MB de capacidad deberán enviarse utilizando el sistema "WeTransfer" o similar.

JURADO

El jurado estará presidido por el director de la Escuela, e integrado por los miembros de la Comisión de Relaciones Internacionales, y los jefes de los departamentos de: Proyectos e Investigación, Imagen y Diseño, y Gráfica Publicitaria.

El Jurado podrá declarar desierto el premio ante la falta de calidad de los vídeos presentados.

PREMIOS

Premio: Cámara digital GoPro HERO 5 Session

FALLO

El fallo del jurado y la entrega del premio tendrá lugar el día 10 de mayo de 2017.

DERECHOS DE PROPIEDAD INTELECTUAL

Los participantes autorizan a la EASD de Zamora la reproducción, distribución en cualquier medio, soporte o formatos, y comunicación pública de los vídeos presentados. Queda totalmente prohibido publicar por cualquier medio los trabajos presentados a concurso, antes de que se produzca el fallo del jurado, motivo que conllevará la exclusión del trabajo para optar al premio.

La participación en el concurso conlleva la autorización implícita de todos los participantes para que se pueda mostrar públicamente los vídeos y datos de los participantes en cualquiera de los canales de comunicación utilizados por la EASD de Zamora.